

Forums pour les consommateurs

Durée de dépistage test salivaire

Par Profil supprimé Posté le 02/08/2020 à 18h27

Bonjour, dans le cadre de mon boulot je risque d'être amené à effectuer un test salivaire,

Je consomme de la cocaïne environ 1 fois par semaine ou moins.

Ma dernière prise remonte à jeudi soir et je vais être potentiellement amené à effectuer le test mercredi.

Je suis donc loin des 24 à 48 h que l'on peut lire à droite, à gauche.

Néanmoins aïs-je tout de même un risque d'être positif ? (la prise de mercredi était de 1/3 d'un gramme. Je suis un homme et j'ai 30 ans).

Merci de vos contributions à venir.

Amicalement

1 réponse

Moderateur - 03/08/2020 à 16h19

Bonjour Jicee,

6 jours après la dernière prise de cocaïne un test de dépistage salivaire devrait être négatif.

Prenez soin de vous.

Cordialement,

le modérateur.